



FALLAS 11
La 'geperudeta' hermana Eivissa con Valencia en Sant Antoni

SUCESOS 10
Dos incendios en cuatro horas en una chabola junto al primer cinturón



REPORTAJE 8
Internet desfigura la toponimia de muchos lugares de las Pitüses

125 años

LUNES, 26 DE MARZO DE 2018 ▶ DIRECTORA: CRISTINA MARTÍN VEGA | NÚMERO: 39.634

1,30 EUROS

DIARIO DE IBIZA

DECANO DE LA PRENSA MATUTINA BALEAR | FUNDADO EN 1893

Este diario utiliza papel reciclado al 80,5%

www.diariodeibiza.es



La procesión de Vila, ayer, en la subida del Rastriño.

Palmas para la Borriquita

Centenares de fieles participan en las procesiones del Domingo de Ramos 35 a 37

VICENT MARÍ

Los precios de hoteles de Eivissa han subido un 80% en seis años

Los hoteles de Eivissa y Formentera han aplicado el mayor aumento de precios de todo el país entre 2011 y 2017, según un informe del Govern balear. En concreto, el precio de las plazas hoteleras de las Pitüses ha subido un 80,1%, más de tres veces más que la media española, del 26,9%. 5

Santa Eulària une con un vial peatonal Sa Font y Can Ramon

El Ayuntamiento de Santa Eulària ha invertido 338.000 euros en unir con un vial peatonal los barrios de Sa Font y Can Ramon y en poner paradas de bus, iluminación y semáforos. 7

Además



Los vecinos de Buscavall reclaman que se arregle ya el camino de es Broll

La vía quedó destruida por las lluvias de diciembre de 2016. 6

Los juzgados tardan meses en cubrir las vacantes por la falta de vivienda

Personas de fuera de la isla del cupo de reserva rechazan las plazas por el elevado precio de los alquileres ▶ Las bolsas de interinos están «agotadísimas» 3 y 4

LD DEPORTES

FÚTBOL - SEGUNDA B
El Formentera lleva cuatro jornadas sin lograr un triunfo

▶ 11. LOS PITUOS SÓLO PUEDEN EMPATAR ANTE EL MESTALLA
▶ Al Formentera se le escaparon dos puntos pero sale de la zona de descenso directo. 20 a 22



Gabri protege la pelota. TONI ESCOBAR

WATERPOLO
El CN Sant Josep peleará por el título de la Liga Autonómica

▶ LA ESCUADRA IBICENCA ACCEDE A LA FINAL AL VENCER AL SÓLLER
▶ El Sant Josep se enfrentará al Ciutat A de Palma por el cetro del waterpolo balear. 27

Carles Puigdemont ingresa en prisión tras ser detenido en la frontera de Alemania

▶ LA LEY GERMANA INCLUYE EL DELITO DE REBELIÓN

El expresidente de la Generalitat Carles Puigdemont ingresó ayer en una prisión de Scheleswig-Holstein, en el norte de Alemania, tras ser detenido por la Policía poco después de cruzar en coche la frontera desde Dinamarca. El político prófugo se dirigió a Bruselas, donde tenía fijada hasta ahora su residencia, desde Finlandia, donde había impartido una conferencia. Está previsto que hoy declare ante el juez, que deberá determinar si le mantiene bajo custodia hasta que se resuelva su entrega a España. 14 a 17



La imagen de la Borriquita, en el interior de Sant Elm, minutos antes de que comenzara la procesión del Santísimo Cristo del Cementerio. VICENT MARI

Procesiones. Decenas de personas, entre ellas muchos turistas del Imserso, contemplaron ayer en el barrio de la Marina el paso de la imagen de la Borriquita, que portaban a hombros los costaleros de la Cofradía del Santísimo Cristo del Cementerio. La representación «viviente» de la entrada de Jesús en Jerusalén que organizó a mediodía la hermandad del Santo Cristo de la Agonía también fue seguida por muchos fieles.

Ni el viento puede con la Borriquita

▶ Eivissa celebra la entrada de Jesucristo en Jerusalén con procesiones y bendición de palmas en todas las parroquias



Maite Alvirte
EIVISSA

«Con un ojo en el cielo y otro en el móvil consultando el parte meteorológico». Así están viviendo a las cofradías de Eivissa el inicio oficial de la Semana Santa. El presidente de la hermandad de Nuestra Señora de la Piedad, Juan Mari Mayans, era ayer uno de los que estaban más pendientes del tiempo. «Por suerte parece que este Domingo de Ramos aguantará sin llover», comentó a la entrada de la parroquia de Sant Salvador de la Marina (Sant Elm).

Mari fue uno de los fieles ma-

drugadores que se acercaron a la iglesia para la bendición de palmas y ramas de olivo y para acompañar, posteriormente, a la Cofradía del Santísimo Cristo del Cementerio en la procesión de la Borriquita. Junto a él estaba una vecina del barrio de la Marina, Maribel Tur, que

esa mañana había decorado con mínimo las pequeñas palmas que llevaban sus hijas Martina y Mabel, de 11 y 9 años, colocando mini huervos Kinder. «Es una costumbre de ciudades como Zaragoza, donde ponen adornos y golosinas en las palmas de los niños porque así les hace más ilusión», explicaba. Pedro Terán tampoco se quiso perder ayer las procesiones del Domingo de Ramos. Con sus 66 años, un paraguas y una máquina de oxígeno a cuestas, Terán cogió temprano el autobús en Santa Eulària, donde actualmente reside, para estar a tiempo en Sant Elm. «He vivido muchos años en la Marina y voy a todas las procesiones que puedo», aseguraba.

Un poco antes de las 11 horas comenzaron los preparativos para sacar del templo la imagen que representa a Jesucristo sobre una borriquita en su entrada a Jerusalén. Siete mujeres y seis hombres de la Cofradía del Santísimo Cristo del



Procesión de la cofradía del Santo Cristo de la Agonía. VICENT MARI

Cementerio fueron los encargados de llevar a hombros esta talla.

La primera vez que la hermandad sacó a la Borriquita fue en marzo de 2008. La vicepresidente de la hermandad, Nieves Jiménez, es una de las costaleras que ha llevado la imagen desde que se adqui-

rió. Vestidos con uniforme de pantalón negro y polo blanco, los cofrades comenzaron la procesión en Sant Elm y terminaron en Santo Domingo, que es su parroquia. Les acompañaba su banda de cornetas y tambores, entre ellos, uno de sus

La comitiva de la Borriquita se cruzó en el Portal de ses Taules con una excursión de turistas del Imserso

benjamines, Sébas, de cinco años, que a falta de tener un tambor a su medida, iba marcando el ritmo de la procesión con sus baquetas. Al llegar al Portal de ses Taules la comitiva de fieles se encontró de frente con un nutrido grupo de turistas del Imserso, que se paró a admirar la procesión. «Estamos en Sant Antoni pero hemos venido a una excursión guiada por el casco antiguo, que, por cierto, es maravillosos», comentaba Justina García,

PASA A LA PÁGINA SIGUIENTE ▶



▶ **EL SOL Y EL VIENTO ACOMPAÑARON** ayer al Domingo de Ramos en el municipio de Vila. **1** El obispo de Eivissa y Formentera, Vicente Juan Segura, durante la procesión que partió por la mañana de la iglesia de Santa Domingo hacia la catedral. **2** La imagen de la Borriquita, portada por trece cofrades del Santísimo Cristo del Cementerio, en el patio de armas de Dalt Vila. **3** Niños de catequesis desfilando en la procesión viviente de la hermandad del Santo Cristo de la Agonía. **4** Numerosos fieles se congregaron en la plaza de sa Graduada para la bendición de palmas. **5** Turistas del Inverso, en el Portal de ses Traules, observando la procesión de la entrada de Jesucristo en Jerusalén que terminó poco después en la iglesia de Santo Domingo. **6** VICENT MARI

▶ **VIENE DE LA PÁGINA ANTERIOR**
presidenta de la Casa de Asturias de Alco bendadas y una turista más del Inverso.

El viento hizo de las suyas justo en el momento en el que la Borriquita llegaba hasta Santo Domingo pero los costaleros consiguieron que la imagen entrara sin problema en la iglesia, donde se celebró misa a las 12 horas.

La Borriquita de los niños

La plaza de sa Graduada contaba ayer con más público del habitual. Decenas de personas se congregaron allí a mediodía para seguir el inicio de la «procesión viviente» que organizaba la Cofradía del Santo Cristo de la Agonía. Entre ellos había muchos niños deseosos de ver y tocar a la Borriquita, esta vez, de carne y hueso. De hecho es un borriquito y entre los cofrades ya le han bautizado cariñosamente como Joseslito. Tras la bendición de palmas, co-



Bendición de ramos en la parroquia de Sant Josep. I.J.A. RIERA

menzó la procesión que encabezaba la Agrupación Musical Santo Cristo de la Agonía. Le seguían con sus palmas un numeroso grupo de niños que están haciendo la catequesis. Cerraban el desfile Jesucristo y varias samaritanas representadas por integrantes de la cofradía.

La hermandad, que unas horas

antes había realizado la procesión de la Borriquita en Santa Eulària, lleva cinco años organizando esta representación viviente en la ciudad de Eivissa», apuntaba Fina Domínguez, costalera y miembro de la junta directiva del Santo Cristo de la Agonía.

Esta cofradía, que se fusionó hace aproximadamente cinco

La clave

PRESENTACIONES Banda propia para Jesús del Gran Poder

▶ La Agrupación Musical Gran Poder Ibiza, antes Dolores Ibiza, se presentó ayer oficialmente con un concierto en la iglesia del Rosario.

años con la Colla des Ritu, de Santa Eulària, celebraba, además, ayer tarde su procesión particular. Tras la misa en la iglesia de Santa Cruz, veinte hombres de la cofradía sacaron a costal la imagen del Santo Cristo de la Agonía y veintinueve jóvenes portaron a doble varal el paso de la Virgen de la Esperanza. Buena parte de ellos habían es-

tado a mediodía en la procesión de la Borriquita. «El viento hará estragos hoy», vaticinaba por la mañana el presidente de la cofradía, José Marchena, contento, por lo menos, de que la lluvia no hubiera desistido la entrada de Jesucristo en Jerusalén.

La procesión de la Borriquita realizó un breve recorrido, de apenas veinte minutos, desde el antiguo colegio de sa Graduada, pasando por la calles Castilla y Bisbe Huix, hasta llegar a las puertas de la iglesia de Santa Cruz. Allí aguardaban ala comitiva decenas de fieles con sus palmas bendecidas. Los más pequeños aprovecharon entonces para hacerse fotos y decir adiós a Joseslito. Parecía que la Borriquita hubiera preferido continuar la procesión, porque se resistió a entrar en el remolque donde le habían transportado desde Santa Eulària.

www.diariodelibiza.es

Videos y fotos en nuestra web